



Mérignac

22.01.2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

Décès de Pascal Personne : hommage d'Alain Anziani

Suite à l'annonce du décès de Pascal Personne, Alain Anziani, maire de Mérignac et Président de Bordeaux Métropole, salue la mémoire de l'ancien directeur de l'aéroport, rend hommage à son travail, et s'associe à la peine de ses proches.

A la tête de l'aéroport de Mérignac pendant 17 ans, Pascal Personne a grandement contribué à son développement. Au plus fort de sa vitalité, en 2019, l'aéroport est devenu le 5^{ème} au rang national et comptabilisait alors 7,5 millions de voyageurs par an. Pascal Personne a renforcé le rayonnement de cet élément structurant pour la Ville de Mérignac et l'agglomération.

La mise en service en 2010 du terminal Billi dédié aux vols low cost a connu un immense succès. Plus récemment, la société aéroportuaire a engagé un plan d'investissements de 140 millions d'euros pour la période 2018-2023. L'aéroport sera desservi par le tramway en septembre 2022. Jusqu'à la fin de ses fonctions, Pascal Personne a œuvré activement pour la réussite de tous ces projets.

Contact presse :

Virginie Bougant

Chargée de communication et relations presse

06 27 52 48 69

v.bougant@merignac.com